

# *Oms declara que ha terminado el brote de ébola en África Occidental*

---



Ginebra 14 ene (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) declaró el fin del brote de ébola que se prolongó durante dos años en África occidental, pero advirtió de que hay riesgos de que se vean más casos en los próximos meses.

"Todas las cadenas de transmisión (del virus) conocidas han sido detenidas en frica occidental", dijo el director de Gestión de Emergencia y Respuesta Humanitaria de la organización, Rick Brennan.

Por primera vez desde que se detectó el primer caso de esta epidemia, en diciembre de 2013, todas las cadenas de contagio han quedado interrumpidas en los tres países afectados por la epidemia, que además de Liberia han sido Guinea y Sierra Leona.

La Oms también ha reconocido la labor que realizaron brigadas médicas cubanas durante varios meses en las naciones africanas afectadas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/81271-oms-declara-que-ha-terminado-el-brote-de-ebola-en-africa-occidental>



**Radio Habana Cuba**